



Circonscription de
Châteauneuf en Thymerais

Conseil d'école n° 2

Ecole : Jules Verne de St Luperce

Date et horaires du conseil : 27/01/2025 de 18h00 à 18h56

Présents et qualité :

Enseignants : Mme Bonnin (PS), Mme Mahé-Provendier (MS), Mme Bellois (GS), Mme Bernard (CP), Mme Stoop (CE1), Mme Boulenger (CE2 et directrice), Mme Minier (CM1), Mme André (CE2 & CM1), Mme Aubert (CM2), M. Prella (TR)

Mairies et SIRP : Mme Renoncet (vice-présidente du SIRP, en charge du personnel du SIRP), Mme Autin (conseillère municipale d'Orrouer)

Représentants de parents d'élèves : Mme Maillier Vandewalle Gaëlle et Mme Thiel Catoire Aurélie

Absents excusés :

Mme Maerten (IEN de la circonscription de Châteauneuf-en-Thymerais)

Mme Salmon (présidente du SIRP et maire de St Luperce), M. Ferret (maire d'Orrouer, membre du SIRP), M. Aubry (maire de Saint Germain le Gaillard, membre du SIRP)

Mme Mouton (DDEN)

Mme Gallais Jessica, Mme Matignon Sandrine, Mme Paignon Déborah et Mme Dufoix Médiavila Manon (représentantes de parents)

ORDRE DU JOUR :

- × Les effectifs prévus pour l'année scolaire 2025-2026 et inscriptions
- × Les évaluations nationales CP
- × Le point sur les mesures prises en cas de fortes chaleurs dans les classes
- × Les actions éducatives menées ou à venir
- × La fête de l'école
- × Questions diverses
- × Actions de l'APE La Passerelle

Compte-rendu succinct du conseil d'école

× Les effectifs prévus pour l'année scolaire 2025-2026 et inscriptions

176 élèves sont prévus actuellement pour la prochaine rentrée.

Nous devrions avoir 15 élèves de petite section l'an prochain, soit 9 enfants domiciliés sur Saint-Luperce, 6 sur Saint Germain-le-Gaillard et aucun sur Orrouer.

Des inscriptions non prévues ne sont pas à exclure.

Les inscriptions des enfants nés en 2022 auront lieu le jeudi 13 mars de 16h00 à 19h30 à l'école*. En dehors de cette date, les inscriptions pourront se faire sur rendez-vous.

** Un changement a été fait depuis et les inscriptions se feront en mairie. Une information dans ce sens sera faite sous peu.*

Une rentrée échelonnée est envisagée pour les petites sections l'an prochain (une moitié de classe le lundi 1er septembre, l'autre moitié le mardi 2 septembre et toute la classe le jeudi 4 septembre).

A titre indicatif, il y aurait 15 PS, 28 MS, 20 GS, 22 CP, 19 CE1, 24 CE2, 25 CM1, 23 CM2.

× Les évaluations nationales de CP

Un second temps d'évaluation à mi-parcours s'est tenu entre le lundi 13 janvier et le vendredi 24 janvier 2025. Il s'agit d'évaluer en milieu d'année les apprentissages des élèves et permettre d'adapter les enseignements en fonction de nouveaux besoins identifiés. Les résultats individuels seront rendus aux parents d'élèves avant les vacances d'hiver.

× Le point sur les mesures prises en cas de fortes chaleurs dans les classes

Lors du 2e conseil d'école de l'année scolaire 2023-2024, ce point avait été abordé et mis sous condition du projet NEFLE. Ceci étant, afin d'éviter d'attendre une ou plusieurs années la mise en œuvre de ce projet, il avait été évoqué avec Mme Salmon la mise en place de petites climatisations dans les classes les plus chaudes (celles de GS et CE1). Cette possibilité a-t-elle été évoquée avec le SIRP ?

→ *Non, cela n'a pas été évoqué au niveau du SIRP mais le sera donc au prochain conseil.*

× Les actions éducatives menées ou à venir

Les séances de piscine pour les CP ont débuté vendredi 10 janvier à la piscine de Courville sur Eure. Celles des CE1 débiteront le 4 avril. Les deux classes bénéficient de 10 séances chacune. Nous remercions le SIRP pour le financement de cette activité.

Le projet « bien-être » des Petites et Moyennes Sections a démarré le mardi 14 janvier. Les élèves bénéficieront de 5 séances avec Mme Thiel-Catoire autour de la respiration et de la gestion des émotions.

Suite du compte-rendu de conseil d'école

La nuit de la lecture s'est déroulée à l'école mardi 21 janvier entre 18h00 et 20h00. Nous espérons que celle-ci aura plu aux élèves et à leurs parents.

Les CE1 et CE2 vont poursuivre leur voyage dans le temps. Après le jardin de la préhistoire en octobre, ils se rendront à Chartres pour un atelier autour de l'alphabet aux archives et une visite guidée de la cathédrale sur la thématique des corporations le 22 avril 2025. Ils prendront également la direction du Clos Lucé (près d'Amboise) le 20 mai 2025 où, en plus d'une visite du château et des jardins, ils participeront à un atelier scientifique autour de l'eau. Nous remercions le SIRP qui finance l'intégralité des transports pour les sorties en lien avec ce projet et l'APE La Passerelle qui a également apporté son aide financière pour les entrées et les ateliers.

Le projet d'éco-citoyenneté se poursuit avec les CP : un défi a été lancé aux familles avec la réalisation d'abris pour hérissons en octobre. 18 mangeoires en céramique ont également été réalisées ainsi que 18 nichoirs en bois en décembre. Nous remercions M.Roquais pour les kits en bois fournis pour les nichoirs. Nous demandons à la mairie la possibilité d'installer un exemplaire au sein de l'école.

Le 7 février, les CP et les CM1 se rendront à Orrouer pour réaliser du bouturage et de la plantation d'oseraie dans le cadre du verger partagé. Une date doit être définie pour fabriquer un objet en vannerie.

Mme Garnier a commencé les lectures de Kamishibaïs (sorte de petit théâtre où on lit d'un côté et on montre les illustrations/images aux enfants de l'autre) en CP les 14/01 et 21/01 et poursuivra cette activité les 28/01 et 04/02.

Mme Dumantel, apicultrice et conservatrice de l'abeille, viendra faire une intervention en classe de GS et de CP le 24 avril 2025 pour présenter le monde des abeilles et sensibiliser les enfants aux butineuses indispensables au maintien de la biodiversité.

Les MS et les GS participeront au « P'tit bal » à Courville le lundi 17 mars après-midi et donneront une représentation privée pour les parents concernés le vendredi 25 avril de 18h à 19h à la salle des fêtes de Saint Luperce.

Tous les élèves de maternelle de l'école rencontreront les élèves des écoles maternelles de Landelles et Chuisnes dans de grandes Olympiades le jeudi 19 juin au matin au stade d'Hartencourt. Cette rencontre sportive sera suivie d'un pique-nique à l'aire de jeux. Une demande sera faite pour la tonte du terrain à la mairie. Des packs d'eau seront apportés par la mairie.

Une sortie de fin d'année reste à déterminer pour les PS et MS.

Les CM2 organiseront une Murder Party pour les parents concernés le 24 mai dans la salle des fêtes de Saint Luperce.

Les CM1 & CM2 feront, comme les autres années, leur projet vélo avec une sortie boxe puis une sortie piscine à Courville et les enseignantes envisagent un séjour vélo aux alentours de La Loupe de 2 nuits en fin d'année (des points administratifs restent encore à éclaircir).

× **La fête de l'école**

Suite du compte-rendu de conseil d'école

La fête de l'école aura lieu le vendredi 27 juin 2025 à partir de 18h00.

Une réunion préparatoire se tiendra le jeudi 27 mars à 18h00 à l'école. Cette fête de fin d'année ne peut être organisée qu'avec la participation des parents, nous comptons donc sur votre présence !

× Questions diverses

- Le DTA (Document Technique Amiante) avait été évoqué lors du précédent conseil d'école et les parents avaient alors été informés qu'il ne concernait pas l'école (car les locaux étaient trop récents). Mais qu'en est-il de la garderie ? Des recherches ont-elles été effectuées ? → *Mme Renoncet indique qu'aucune recherche n'a été faite concernant l'amiante pour ce bâtiment. Le SIRP a bien conscience que ces bâtiments sont en fin de vie (ils datent de 1970), c'est pourquoi le projet de construction de la nouvelle garderie verra bien le jour (démolition des bâtiments d'ici 2 ans).*

Mme Thiel Catoire demande si une visite de sécurité doit néanmoins avoir lieu et Mme Renoncet indique qu'à sa connaissance aucune visite n'est prévue et que les bâtiments sont également occupés par le centre aéré.

- Qu'en est-il du projet de construction de la nouvelle garderie ? → *Le terrain appartient désormais à la commune mais la construction sera de la compétence de la communauté de communes. Le projet n'est pas abandonné mais la communauté de communes est actuellement sur le projet d'Illiers. Une première ébauche du projet peut être envisagée pour 2026 avec une éventuelle ouverture en 2027.*

- Une intervention a été prévue pour l'alarme incendie, quels en sont les retours ? → *Le rendez-vous a eu lieu le 27 novembre 2024 et le compte-rendu de vérification a été rendu : des batteries ont été changées, des réparations ont été effectuées. La demande sera également faite auprès de la société AVIS pour que les alarmes incendies du restaurant scolaire et de l'école soient associées, lors de leur venue pour la salle des fêtes.*

- Savez-vous quand l'abri à vélos et trottinettes pourra être remplacé ? → *L'ancien abri va être démonté durant les congés de février et le sol sera remis en état si besoin. Une recherche d'un abri de bonne qualité est en cours avec une installation possible cette année mais, en attendant, un rangement sous le préau à proximité de la classe de CP peut être envisagé et les employés communaux seront en charge de les mettre à disposition le matin dans la cour (les jours de beau temps) et les ranger le soir. Cela laissera aussi le temps de réfléchir à un réaménagement de la cour des maternelles avec le changement du sol et de la cage à écureuil.*

- Les parents ont également été informés que les enfants sortaient de nouveau sans manteau pour aller à la cantine. Ce sujet avait déjà été abordé à plusieurs reprises les années passées et la décision de mettre les manteaux avait été actée par l'Inspecteur de la circonscription, M.Philippe l'année dernière. → *Les manteaux vont être remis mais le SIRP souhaiterait que des représentants de parents viennent constater les difficultés matérielles rencontrées tant au niveau du restaurant scolaire en terme de place que sur les autres temps du périscolaire (garderie du matin et du soir).*

× Actions de l'APE La Passerelle

Suite du compte-rendu de conseil d'école

Le Marché de Noël a eu lieu le 14 décembre : une superbe journée avec la venue du Père Noël, de sa magnifique calèche ainsi que sa belle boîte aux lettres. L'APE a offert, comme cadeau de Noël, un ticket gratuit à chaque enfant de l'école pour bénéficier d'un tour de calèche. Notre lutin de Noël et sa tombola de Noël a connu une belle participation: de jolis lots ont été remportés. Nous sommes très contents de la participation des enfants de l'école pour la vente de gâteaux afin de participer au financement de leur projet scolaire. Les exposants sont très contents de leur journée, ils ont apprécié l'accueil de l'équipe et la convivialité de notre marché.

Le Christmas burger a bien fonctionné. La vente de chocolats a également remporté un franc succès.

L'APE remercie les familles pour leur participation, Madame Minier pour l'organisation de la vente de gâteaux et la Mairie de Saint Luperce pour le prêt de la salle des fêtes, la communication de nos actions et leur aide pour la recherche d'exposants.

Pour les actions futures de La Passerelle, il faut noter :

- La soirée crêpes le 1er février 2025
- La Journée Pêche, avec la participation de l'association de Pêche de Saint Luperce le 17 mai à l'étang de Saint Luperce.
- La Benne Papier qui sera présente du 2 au 9 juin 2025 sur le parking de l'école (en attente d'accord de la mairie pour la pose de la benne : demande en cours)
- La participation à la Fête de l'école le 27 juin 2025
- La Pass'trail le 6 septembre 2025

Date : 27/01/2025

Prochain conseil d'école le 12 juin 2025

Nom et signature du Secrétaire de séance :
Christine Bonnin

Nom et signature du directrice
Président de séance : Ingrid Boulenger



Un exemplaire pour le registre de l'école

Un exemplaire envoyé au maire et à chacun des membres du conseil

Un exemplaire envoyé à l'IEN le : 29 janvier 2025